

ACTA REUNIÓN GRUPO “MEJOR SIN ARMAS” CONTRA LA FERIA DE ARMAS EN CÓRDOBA  
22/4/2024

ASISTENTES: José (IU), María Jesús (Amnistía Internacional), Rafa (Cristianas por el Clima y La Tejedora), Salustiano (Hacemos Córdoba y Verdes-Equo), Diego, Manuel y Luisfer (Ecologistas en Acción).

Excusan ausencia: Córdoba con Palestina, Córdoba Solidaria y Paz con Dignidad.

**Evaluación concentración día 5 y charla día 8.**

Se valora positivamente que estas acciones hayan servido para poner de manifiesto la oposición a los proyectos que pretenden vincular el futuro de Córdoba con el belicismo y con el desarrollo de la industria militar. Sin embargo, los medios de comunicación no han dado, en general, cobertura a las acciones, lo que pone aún más de manifiesto la necesidad de mostrar esta oposición y generar un foro de debate entorno a la ciudad que queremos.

También se valora positivamente la elección de Las Tendillas para la realización de la concentración ya que le dio visibilidad ante la ciudadanía. No obstante, el fallo de la megafonía deslució el acto. Afortunadamente, esto se pudo arreglar gracias a la generosidad de Valeria, que nos cedió su equipo.

Por otro lado, hubo algunas críticas con respecto al listado de países que tienen actualmente conflictos bélicos, aunque el objetivo era, basándonos en una fuente fiable como la wikipedia, mostrar que las armas que se venden en las ferias y que se pretenden fabricar en Córdoba no son juguetes, y que se utilizan en multitud de guerras y conflictos que no siempre aparecen en los medios de comunicación, y no entrar a valorar cada caso concreto.

Tanto la asistencia a la charla, que prácticamente se llenó la sala, como su contenido fueron bastante buenos.

Finalmente, se valora que hayamos conseguido reunirnos y ponernos de acuerdo un grupo tan amplio y diverso de colectivos gracias a que hemos sido capaces de buscar lo común y dejar las diferencias.

**Cuentas.**

Gastos:

Factura impresión carteles: 27'50€.

Gasolina viaje ponente charla: 59'32€.

Cesta regalo ponente: 50€.

Total: 136'82€

Amnistía Internacional, La Tejedora, Verdes-Equo, IU y Ecologistas en Acción se ofrecen para compartir los gastos. No obstante, aunque se valora conveniente que se repartan los gastos, ante las dudas de como pueda justificar cada colectivo su aportación, Ecologistas en Acción se ofrece a asumir el total de los gastos y que en próximas ocasiones los asuman otros colectivos. También se consideran otras opciones que tendrían que consultarse con los respectivos colectivos, por lo que se deja abierta la posibilidad de que se asuman dichas opciones a la espera de las correspondientes consultas.

**Exposición “Ecologías de la Paz”**

Nos han invitado a participar el sábado 27 de abril a las 18h en la inauguración de la exposición en el C3A. Participaremos en un conversatorio en el que cinco parejas irán hablando de diferentes temas durante 20 minutos. Una de las parejas estará formada por Cristina Luca, artista andaluza, y Rafael Ruiz. Rafael hablará sobre la militarización de Córdoba y como surge el grupo de Mejor sin armas.

**Entrevista con el rector de la UCO.**

El pasado 17 de abril algunos profesores se entrevistaron con el rector de la UCO. La actitud del rector fue receptiva, asumió las propuestas que se le hicieron desde la red por Palestina y mostró su disponibilidad a colaborar en las actividades que se propongan en la Universidad.

**Continuidad del grupo.**

Se ve conveniente mantener la lista de correo como cauce de comunicación y estar atentas a posibles acontecimientos que puedan darse en relación a la militarización de Córdoba con el fin de dar una respuesta rápida. También se decide retomar la actividad en el primer trimestre del próximo curso, después del verano, comunicando públicamente que seguimos trabajando por una ciudad de paz y contra la militarización, invitando a participar a otros colectivos de la ciudad y a la ciudadanía en general y realizando actividades de difusión y concientización. Una de estas actividades podría ser una mesa redonda en la universidad.